



今城 克啓 議員

民間の力を活かした公共施設の有効活用について

**問** 付加価値を高める方法について指定管理者のアイデアやご意見を十分に反映させてはどうか

**答** 総合的な観点に立って費用対効果なども十分に見極めて検討する必要があります

から進めていきますリビン  
グ・シフト構想の中で十分に  
検討していきます。

**問** 市外からの誘客を想定しているレクリエーション・観光施設について、新たな人の流れをつくることのできるハード整備を進めるために、デジタル田園都市国家構想に関連する令和4年度補正予算、令和5年度予算をしっかりと確保すべきではないか。

**答** 政策部長

今後の新たな交付金の内容を十分確認した上で、これまでも同様に積極的に交付金の活用に努めていきたいと考えています。

その他の質問

源流地域における自然環境の保全について

**問** 解体撤去によるマイナスの経済効果から、有効活用によるプラスの経済効果に転じる場合もあることから、地域経済を活性化する効果が見込める公共施設については、合併特例債やデジタル田園都市国家構想に関連する交付金を活用して、Wi-Fi環境の整備などのデジタル化、※ワーケーションや※コワーキングスペースおよびシェアオフィス等への空き部屋や空きスペースの改修などを進めてはどうか。

**答** 総務部長

耐用年数と維持管理コスト

の課題や、施設の新たな利活用の有用性を勘案した上で、総合的に見極める必要があると考えています。  
※ワーケーション  
リゾート地などで休みを取りつつテレワークをする働き方  
※コワーキングスペース  
個人事業主や起業家などが、オフィスの基本設備を共有しながら仕事を  
する場所

**問** 付加価値を高める方法を検討するにあたっては、指定管理者のアイデアやご意見を十分に反映させてはどうか。

**答** 総務部長

指定管理者との定例会議等

を通じてお聞きしたご意見も参考にしながら、総合的な観点に立って、費用対効果なども十分に見極めて検討する必要がありますと認識しています。

**問** ワーケーションやコワーキングスペースおよびシェアオフィス等への空き部屋や空きスペースの改修についても、

地方分散への人の流れを視野に入れると今まさに実施するタイミングではないか。

**答** 政策部長

現在も内部で協議を進めているところですので、今年度